

72 Stunden-Aktion

Von Björn Burwitz
18. März 2024



LAMPERTHEIM - Hier gibt es einen Hilferuf zur kommenden 72-Stunden-Aktion der Pfadfinder vom Stamm "Guy de Larigaudie Lampertheim". Vielleicht gibt es ja UnterstützerInnen.

"Wir von der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg in Lampertheim werden im Rahmen der bundesweiten 72 Stunden-Aktion 2024 vom 18. – 21. April wieder ein noch streng geheimes gemeinnütziges Projekt umsetzen. Was wir genau machen müssen, werden wir erst zum Start der Aktion wissen, am 18. April um 17:07 Uhr. Eines ist aber jetzt schon klar: Wir werden wieder ein handwerkliches Projekt bekommen!

Daher suchen wir schon jetzt, vor Aktionsstart einen Unterstützer, welcher uns mit Arbeitshandschuhen sowohl für Kinder als auch Erwachsene, Einweg-Gehörschutz und Schutzbrillen ausstatten kann. Wir wären dankbar für bis zu 80 Arbeitshandschuhe, 20 Einweg-Gehörschutze und 20 Schutzbrillen.

Die Aktion hat eine weite Strahlkraft und öffentliches Interesse. Unter anderem konnten wir bereits unseren Lampertheimer Bürgermeister Gottfried Störmer als Schirmherr für die Aktion gewinnen.

Daher versteht es sich von selbst, dass wir uns bei unseren Unterstützern auch öffentlichkeitswirksam bedanken.

Die Ausstellung einer Spendenquittung ist ebenfalls möglich.

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!"